

Entre la fe y la guerra, el dilema eterno de Israel.

ISRAEL

HISTORIA DE UNA GUERRA PERMANENTE



Entre promesas bíblicas y resoluciones de la ONU, Israel y Palestina viven atrapadas en un ciclo devastador de violencia política y religiosa. Mientras, la comunidad internacional observa, dividida, incapaz de propiciar una paz duradera en una región marcada por el terrorismo, la guerra y la desesperanza.

EDUARDO OLIER

SEKOTIA

Israel: historia de una guerra permanente

Entre la fe y la guerra, el dilema eterno de Israel

El 29 de noviembre de 1947, la recién nacida ONU decidió divi-dir Palestina en dos territorios, ofreciendo un hogar a los judíos dispersos por Europa tras el Holocausto nazi. Poco después, el 14 de mayo de 1948, nació el Estado de Israel. La reacción de los países árabes vecinos fue inmediata: no aceptaron su creación. Desde entonces, el conflicto ha sido constante, guerras y resoluciones de la ONU sistemáticamente incumplidas, mientras la creación de un Estado palestino sigue siendo un desafío de difícil resolución.

Hoy, Israel es un Estado poderoso, con un desarrollo tecnológico y militar considerable. A través de diversos conflictos, ha tomado control de casi toda Palestina, incluidos los Altos del Golán, gran parte de Cisjordania y una significativa parte de Jerusalén, quedando fuera solo la Franja de Gaza. El terrorismo continúa moldeando la situación, mientras el pueblo palestino, atrapado entre fuerzas opuestas, espera una solución que parece no llegar nunca.

En Israel. Historia de una guerra permanente, Eduardo Olier nos presenta una visión detallada y fundamentada de este conflicto, respaldada por testimonios de protagonistas históricos que ayudan a comprender los eventos pasados y los posibles escenarios futuros. ¿Por qué parece imposible alcanzar una paz duradera? ¿Qué intereses geopolíticos perpetúan este estado de conflicto continuo?

El mundo actual se presenta dividido en dos bloques: Oriente y Occidente en su lucha constante, mientras el sur global toma partido. Y una vez más, el futuro del mundo parece depender del destino de Palestina, con la guerra en la Franja de Gaza como epicentro de un entramado cada vez más complejo.

» Eduardo Olier

GEOPOLÍTICA • Reflejos de Actualidad • Sekotia



Eduardo Olier es Presidente no ejecutivo del Instituto Choiseul en España. Profesor Honorífico del Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional (CESEDEN) y Profesor Asociado de la ESCP Business School, así como Profesor visitante en varias universidades europeas y americanas. Fue Profesor Titular de Matemática Aplicada en la Escuela Superior de Ingenieros de Telecomunicación, donde dirigió proyectos de investigación en el campo de la cibernética. Aparte de numerosas publicaciones especializadas en el área de la economía, las matemáticas y la tecnología, es autor de varios libros sobre economía de la globalización, publicados en España, Sudamérica y Estados Unidos. En paralelo con su actividad académica, ha desarrollado su carrera profesional en varias empresas multinacionales en España e internacionalmente. Trabajó en la Agencia Espacial Europea en su Centro de Investigación en Países Bajos (European Space Research and Technology Centre) y ha ocupado cargos ejecutivos en varias industrias (energía, finanzas, tecnología, etc.), incluyendo su responsabilidad como Senior Managing Partner en la desaparecida compañía multinacional de servicios de consultoría, Deloitte Consulting, Inc.



Thema: JPSL
978-84-19979-53-7
416 páginas
Rústica con solapas
15 x 23 x 2.7 cm · 538 g
PVP: 23.95 €